

Fecha: 30-06-2024 Medio: El Labrador El Labrador Supl.: Tipo: Noticia general Pág.: 6 Cm2: 112,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.000 6.000 No Definida

Representantes del MINSAL llegaron hasta Alhué para conocer avances en implementación de estrategia de Atención Primaria Universal Título:



Representantes del MINSAL llegaron hasta Alhué para conocer avances en implementación de estrategia de Atención Primaria Universal

I 25 de junio llegaron hasta la comuna representantes del Equipo de Reforma de Salud del Ministerio de Salud (MINSAL), de la SEREMI de Salud y del Servicio Metropolitano Occidente (SSMO) con el objetivo de realizar un acompañamiento a los funcionarios del Departamento de Salud de la Ilustre Municipalidad de Alhué sobre el estado de avance de la implementación de la estrategia de Atención Primaria Universal. Gracias a esta iniciativa se atiende a todas las personas de forma gratuita, independiente de la cobertura de salud que posean (FONASA, Isapre u otra). El kinesiólogo y encargado del Centro Comunitario de Rehabilitación del Departamento de Salud de Alhué, Francisco Valdivia, destacó que "en la jornada tuvimos la oportunidad de dar a conocer nuestros avances en el desarrollo de la Universalización, donde presentamos las estrategias realizadas, que pueden servir a otras comunas que están implementándola; como también expresamos nuestras dificultades y/o brechas, para dar cumplimiento en la planificación de este año". Añadiendo que "lo positivo es que al estar con nuestros referentes del MINSAL, SEREMI y SSMO, y que estos puedan conocer la realidad de nuestra comuna (distancia, geografía, espacios físicos). De esa manera, se establece un dialogo más fluido, que busca generar acuerdos y establecer planes de mejoras con todos los actores involucrados en este proceso"-. Cabe resaltar, que Alhué es una de las 21 comunas a nivel nacional que está implementando y desarrollando esta importante estrategia de atención primaria de salud.